

Kirche *Kreativ*

«Wo Gottes Schönheit aufleuchtet»

Ein Abend mit visuellen und musikalischen Elementen

mit

Baumbach-Duo:

Anne Baumbach, (Flöte)

Thea Baumbach, (Gitarre)

Glasbildern von **Gian Casty**

«**Crescendo**»,

musikalische Segnungszeit

Pfr. **Beat Rink**

Sonntag, 26. April 2015, 18:00 Uhr

Pauluskirche Basel

www.kirchekreativ.ch



EVANGELISCH
REFORMIERTE
KIRCHE
BASEL-STADT

crescendo

Liebe Freunde der 'KIRCHE KREATIV'

Gian Casty (1914-1979) gehörte, wie eine Ausstellung im Klingenthal-Museum kürzlich gezeigt hat, zu den bedeutendsten Schweizer Glasmalern des 20. Jahrhunderts.

Seine Kunst, die übrigens in einer Schweizer Briefmarke gewürdigt wurde, spricht vielfach von der Schönheit der Schöpfung und widmet sich zudem in eindrücklicher Weise biblischen Themen. Die Glasbilder werden uns in ein zentrales Thema des christlichen Glaubens hineinführen: Gottes Schönheit, die mitten in unserer Welt und in unserem Leben immer wieder aufleuchtet.

Die Zwillingschwwestern Thea und Anne Baumbach bilden das 'Baumbach-Duo' (www.baumbach-duo.de) und stehen seit mehreren Jahren als Duo auf der Bühne. Nach einer gemeinsamen Studienzeit an der Musikhochschule 'Franz Liszt' in Weimar trennten sich ihre Studienwege; Anne Baumbach studiert zurzeit an der Hochschule für Musik in Basel.

Seit November 2012 zählt das Duo zu den Stipendiaten des gemeinnützigen Vereins 'Yehudi Menuhin Live Music Now Weimar'. Es gewann bereits mehrere Preise in Kammermusikwettbewerben, u.a. den 1. Preis beim Internationalen Kammermusikwettbewerb der 35. Aschaffener Gitarrentage 2014. Anne und Thea Baumbach werden den Gottesdienst musikalisch bereichern

Herzlich willkommen!

Ihr

Pfr. Beat Rink + Team